



FOTO: GUAR ROSCUNO

POR YVONNE REYES

**D**urante la conmemoración de la Fuerza Aérea Mexicana en la sesión de este jueves en la Cámara de Diputados, legisladores del Partido del Trabajo y de Morena se confrontaron contra los panistas, y en concreto contra la diputada de su fracción, Margarita Zavala.

Esto derivado de la coyuntura del juicio en Estados Unidos contra Genaro García Luna. Un proceso que ha servido a los integrantes del partido mayoritario para descalificar la integridad moral de la oposición.

Fue la petista Lilia Aguilar la que encendió la mecha, luego de que al subir a tribuna a fijar la postura de su bancada aludió directamente a la ex primera dama Margarita Zavala a quien le exigió una explicación sobre el avance del narco durante el gobierno de Felipe Calderón.

"El juicio de Genaro García Luna requiere que muchos vengán a rendir cuentas aquí, especialmente Margarita Zavala, a la que abiertamente aludo para que venga y nos diga cómo se hicieron tantas tropelías, como avanzó el cártel de Sinaloa en este país, bajo los ojos ciegos, aparentemente ingenuos o ciegos, como dijo Diego Fernández de Cevallos, de su esposo y como este narco estado cobró vidas y vidas de mexicanos", manifestó.

Desde su curul, el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy solicitó la palabra: "Silencio, por favor.... traigo a García Luna, y decirles que no se preocupen, pronto sabremos lo que era Genaro García Luna. Me siento honrado de haber sido adversario de Felipe Calderón".

Estos calificativos reactivaron las protestas y señalamientos de alusiones personales de los panistas, quienes de inmediato fueron en defensa de su compañera de bancada. Ante la expresión del Godoy de "traer a García Luna" para provocar el enojo de la oposición, el vicecoordinador de la fracción parlamentaria panista Jorge Triana, sacó a relucir el caso de Julio César Godoy, hermano de Leonel Godoy, acusado de tener ligas con el crimen del

## Derivado de la coyuntura del juicio contra Genaro García Luna, morenistas lanzan acusaciones contra diputada y su esposo el expresidente

narcotráfico en Michoacán y que fue metido en la cajuela de un auto a las instalaciones del recinto de San Lázaro para que rindiera protesta para tener fuero y evitar que se procediera en su contra.

"Pido al equipo de seguridad de la Cámara, que revisen la cajuela de los diputados de Morena para ver si no hay alguien de apellido Godoy en ella", reviró.

### Zavala responde

Ante las expresiones de Lilia Aguilar, la diputada del PAN, Margarita Zavala, defendió el periodo de gobierno de su esposo. Administración que calificó como "un gobierno valiente" que enfrentó al crimen organizado del 2006 al 2012 y en el que "no hubo un solo pacto político con criminal alguno".

"En cambio, la ola de violencia que estamos viviendo los mexicanos es a causa de una política irresponsable, cobarde y cómplice de abrazos y no balazos. No sólo los abraza, los libera, los defiende, no los extradita y dice, como tanto se queja, que no sabía nada", añadió.

Tras la confrontación, los legisladores de todos los partidos políticos hicieron un reconocimiento a la Fuerza Aérea Mexicana. "Rindamos hoy un homenaje a quienes ofrendan su vida para preservar las libertades de cada ciudadano, a quienes libran férrea lucha para preservar la seguridad e integridad de cada mexicano, a quienes salvaguardan los cielos mexicanos honrando al deber cumplido", expresó el priista Javier Casique.